

AUTHORIZATION
	ENGLISH
	CANADIAN FRENCH

	CONSENT TO DATA TRANSFER FROM
	CONSENTEMENT POUR TRANSFERT DE DONNÉES DU  

	CANADA TO UNITED STATES OF AMERICA:
	CANADA VERS LES ÉTATS-UNIS D’AMÉRIQUE : 

	NOTICE:
	NOTIFICATION :

	2.1. PLEASE BE ADVISED THAT Click here to enter text. (the “Employer”) have requested your consent to obtain a consumer report and/or investigative consumer report (collectively “background reports”) on you in connection with your current employment or application for employment. Information in background reports may contain personal information or sensitive personal information including, but not limited to, publicly available criminal history information, driving records, educational and employment history, professional licensure verification, and other information that is about you or could be used to identify you (hereinafter, “Personal Information”).
	2.1. VEUILLEZ NOTER QUE Click here to enter text. (l’ « Employeur ») demandent votre consentement afin d’obtenir un rapport de solvabilité et/ou un rapport d'enquête sur le consommateur (collectivement « rapports généraux ») vous concernant, dans le cadre de votre emploi actuel ou de votre candidature à l’emploi. Les rapports généraux peuvent contenir des informations personnelles ou délicates, y compris, sans être limitées à, des informations sur les antécédents criminels accessibles au public, le dossier de conduite, les données personnelles sur les études et les antécédents professionnels, la vérification du permis professionnel, et autres informations disponibles sur vous ou qui peuvent être utilisées pour vous identifier (ci-après, « Informations personnelles »).

	2.2. Personal Information you provide to the Employer may be transferred to and stored by third parties in the United States of America (“U.S.A.”), but only as needed for the purpose of completing the background check for which your consent is being requested.  In order to facilitate this purpose, your information will be transferred to Employment Screening Services, Inc., a consumer reporting agency located in the U.S.A. providing background reports (“ESS”).  ESS’s third party service providers, independent contractors and/or vendors (hereinafter, “vendors”) may collect this Personal Information on behalf of ESS.  The Personal Information collected by or on behalf of ESS will be disclosed to the Employer as permitted by U.S. laws.  Neither ESS nor any of its vendors will use your personal information for marketing purposes or for any reason other than the above-referenced purpose for which it has been collected; nor shall any of these parties transfer your information to a third party that would use or share your information for an unauthorized purpose.  Each of these parties is required to maintain reasonable organizational, technical and administrative safeguards for information submitted or otherwise collected.  ESS’s privacy policy may be viewed at its website: www.es2.com.
	2.2. Les Informations personnelles que vous fournissez à l’employeur peuvent être transférées et stockées par des parties tierces aux États-Unis d’Amérique (« USA »), mais seulement dans le cadre de la vérification des antécédents pour laquelle votre consentement est demandée.  Afin de faciliter cette action, vos demandes seront transférées à l’Employment Screening Services, Inc., une agence de notation, sise aux USA, qui fournit les vérifications des antécédents (« ESS »).  Des fournisseurs de service tiers de l’ESS, des entrepreneurs indépendants et/ou des fournisseurs (ci-après « fournisseurs ») peuvent recueillir ces Informations personnelles au nom d’ESS.  Les Informations personnelles recueillies par ou au nom de l’ESS seront divulguées à l’Employeur dans la mesure permise par la loi américaine.  Ni ESS ni ses fournisseurs n’utiliseront vos informations personnelles à des fins de marketing ou à toute autre fin que celle mentionnée ci-dessus et pour laquelle elles ont été recueillies ; aucune de ces parties ne pourra en outre transférer vos informations à une partie tierce qui pourrait utiliser ou partager vos informations à des fins non autorisées.  Chacune de ses parties doit disposer de mesures de sécurité organisationnelles, techniques et administratives en vue de protéger les informations soumises ou autrement recueillies.  Vous pouvez consulter la politique de confidentialité d’ESS sur son site web : www.es2.com. 

	2.3. You may revoke this consent any time prior to completion of the background report.  To do so, please notify the Employer referenced above.  Please be aware: once a background report has been completed and delivered to Employer, the purpose for the consent will have been accomplished.  You will only be able to revoke prospective background reports.  In some cases your decision to withhold or revoke consent may result in the Employer’s inability to hire you (example: if you have applied for a position for which the Employer is required by law to review your criminal history).  You may inquire with the Employer or ESS regarding any information that they may have collected regarding you.  United States Federal law may require your Employer or prospective Employer to retain information about individuals applying to work in the United States.
	2.3 Vous pouvez révoquer ce consentement à tout moment avant la finalisation du rapport général.  Pour le faire, veuillez notifier l’Employeur mentionné ci-dessus.  Veuillez noter qu’une fois que le rapport général aurait été finalisé et transmis à l’Employeur, l’objectif du présent consentement aurait été accompli.  Vous ne pourrez révoquer que des rapports généraux prospectifs.  Dans certains cas, votre décision de refuser ou de révoquer le consentement peut empêcher l’Employeur de vous recruter (exemple : si vous avez postulé pour un poste pour lequel l’Employeur a l’obligation légale de vérifier vos antécédents criminels).  Vous pouvez vous renseigner auprès de l’Employeur ou d’ESS au sujet des informations qui ont été recueillies sur vous.  La loi fédérale des États-Unis exige de votre Employeur actuel ou futur de garder les informations sur les personnes qui recherchent un emploi aux États-Unis.

	2.4. In light of the above you acknowledge that by signing below you have read and understood the above statements, and certify that you have had an opportunity to consult with legal counsel.
	2.4 Au vu de ce qui précède, vous reconnaissez qu’en apposant votre signature ci-dessous vous avez lu et compris les déclarations ci-dessus mentionnées, et vous certifiez que vous avez eu l’opportunité de consulter un conseiller juridique.

	
	

	Consent:
	CONSENTEMENT :

	2.5. The Undersigned understands that some or all of the Personal Information necessary for the purpose of completing a background report on him/her in connection with his/her application for employment is currently stored in Canada and that this information may be requested by entities located in the U.S.A.  The Undersigned does hereby unambiguously consent to, acknowledge the need for, and unequivocally authorize Employer, ESS, and its vendors to collect, transmit and transfer Personal Information about him/her between Canada and the U.S. for the purpose of creating a background report and also for providing the Undersigned with access to that information, but for no other purpose.  “Personal Information” includes, but is not limited to, the Undersigned’s name, address, date of birth, government-issued identification number, criminal history, public records, driving records, and educational and employment history.  The Undersigned also authorizes the Employer and ESS to transfer information between one another as necessary to fulfill the purpose of preparing a background report and also to provide him/her with access to that information, but for no other purpose.
	2.5. Le/la soussigné/e comprend que certaines ou toutes les Informations personnelles nécessaires aux fins d’un rapport général sur lui/elle dans le cadre de sa candidature à un poste sont actuellement stockées au Canada et que ces informations peuvent être demandées par des entités se trouvant aux USA.  Par la présente, le/la soussigné/e consent indubitablement, reconnaît la nécessité et autorise sans équivoque l’Employeur, ESS et ses fournisseurs à recueillir, transmette et transférer des Informations personnelles sur lui/elle entre le Canada et les USA dans le but de réaliser un rapport général et de donner au/à la soussigné/e l’accès à ces informations, mais pour aucun autre motif.  « Les Informations personnelles » comprennent, sans être limitées à, le nom du soussigné, son adresse, sa date de naissance, le numéro de sa pièce d’identité émise par une instance gouvernementale, son antécédent criminel, ses dossiers publics, son dossier de conduite et les données personnelles sur ses études et ses antécédents professionnels.  Le/la soussignée autorise également l’Employeur et ESS à transférer les informations entre eux tant que nécessaire afin de préparer un rapport général et de lui donner l’accès à ces informations, mais pour aucun autre motif.

	2.6. The Undersigned does hereby authorize, without reservation, any and all persons or entities, foreign and domestic corporations, employers, schools and educational institutions (public or private), foreign and domestic law enforcement agencies, foreign and domestic city, state, county, provincial, and federal courts, foreign and domestic governmental agencies and military services, information service bureaus, or insurance companies to release, transfer and furnish any and all Personal Information to Employment Screening Services, Inc., 2700 Corporate Drive, Suite 100, Birmingham, AL 35242, U.S.A., toll free 866.859.0143, www.es2.com, its vendor, or another outside organization acting on behalf of ESS.  “Personal Information” includes, but is not limited to, the Undersigned’s name, address, date of birth, government-issued identification number, criminal history, public records, driving records, and educational and employment history.
	[bookmark: _GoBack]2.6. Le/la soussignée autorise par la présente, sans réserve, toute personne ou entité, entreprise étrangère ou nationale, tout employé, toute école ou institution d’enseignement (public ou privé), toute agence juridique étrangère ou nationale, tout tribunal municipal, étatique, communal, provincial et fédéral d’origine étrangère ou nationale, toute agence gouvernementale étrangère ou nationale et tout service militaire, tout bureau d’information ou toute compagnie d’assurance de communiquer, transférer ou fournir toute Information personnelle à Employment Screening Services, Inc., 2700 Corporate Drive, Suite 100, Birmingham, AL 35242, USA, numéro de téléphone gratuit 866.859.0143, www.es2.com, ses fournisseurs ou toute autre organisation agissant au nom d’ESS.  « Les Informations personnelles » comprennent, sans être limitées à, le nom du soussigné, son adresse, sa date de naissance, le numéro de sa pièce d’identité émise par une instance gouvernementale, son antécédent criminel, ses dossiers publics, son dossier de conduite et les données personnelles sur ses études et ses antécédents professionnels.
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